

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2016. 9. 26

No. 14

文責 川井 孝寿

鼓笛パレード ご声援ありがとうございました！

9月21日（水）に、実施いたしました交通安全鼓笛パレードでは、お忙しい中にもかかわらず、沿道や役場庁舎前でご声援いただきまして誠にありがとうございました。

子どもたちの演奏、そして安全を呼びかけながら行進する姿はいかがだったでしょうか。子どもたちはこれまで、柳小タイム（業間）やお昼休みの時間を使って練習に励んで参りました。そして当日は、町民の皆様に、交通安全への自分たちの願いを伝えようと精一杯演奏しました。

『秋の交通安全運動』の期間は、残すところあと半分（5日間）となりましたが、期間のみならず、引き続き安全に留意され、事故のない安全な町であることを願っております。

また、今後の子どもたちの安全な登下校や地域での活動の安全につきましても一緒に見守っていただきますよう、併せてお願いいたします。



楽しかったです！～秋の遠足～

9月16日（金）は、子どもたちが楽しみにしていた『秋の遠足』でした。1年生から4年生までの81名で、鶴ヶ城や飯盛山の散策、総合運動公園での昼食や遊びと、秋の会津路を堪能してきました。



縦割りの班で、それぞれの計画をもとに活動しましたが、4年生がリーダーシップを発揮し、下級生の面倒をよく見ながら、上手に活動することができました。

楽しい思い出がたくさんできた一日となりました。

フリー参観 お待ちしております！

9月27日（水）は、『フリー参観デー』となっております。時間帯にかかわらず、一日中、学校を開放するもので、普段の学校の様子を自由に参観することができます。

通常の授業はもちろんですが、スクールコンサートや祖父母試食会（申込み済みの方）などの催しも企画されておりますので、ご都合のよろしい時間帯にご来校いただき、是非、本校の活動や子どもたちの学びの様子をご参観くださいますよう、ご案内いたします。